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mantiene los
arnet de socio

Todas las localidades costaránigual que la última campafia,
excepto el carnet vip que sube de los 300 a los 400 euros
El prcsldente del Força
Lleida, FéllxGondlez
preponderó la lmportancla
deltnbajo en conlunto.
"Para que el equlpo este
en lo mas alto es necesa¡lo
el apoyo de aficlonados,
jugadores y nuestros
patrocinadoresl

Lleida
PATRICK ACHIG

El Força Lleida presentó ayer eñ

rueda de prensa su campaña
de abonos .para la temporada
207812079 en la Sala Canon-
ja de La Seu Vella de Lleida. Su

presidente, Félix González. hizo

un balance de la temporada pa-

sada, que no fue de las mejores
en distintos aspectos y que aho-
ra se busca un nuevo camino. "La

campaña del año pasado fue difí-
cil tanto en el aspecto deportivo,
social y económico", recordó.

La nueva campaña de abonos
lleva el eslogan de 'AMUNT!".
"Buscamos que la campaña lla-
me la atención de todos para que

vengan a apoyar desde el primer
momento y sientan el Força Llei-

da como suyo", indicó la diseña-
dora, Motse Pociello. El Força

tl'e¡da buscará hacer un buen pa-

pel en la exigente LIGA LEB ORO.

" El éxito es posible con eltrabajo
en equipo, unidos, con esfuerzo y
entrega. Queremos mantener la

confianza de todos los aficiona-
dos y patrocinadoresi declaró su

presidente Félix González.

El club leridano empezará a

ve¡der los carnets a pãrtir del
próximo 17 de juliq en las ofici-
nas del club en Barris Nord y en

su página web. No hay cambios
en los precios, el carnet tribuna
individual 175 €, familiar 285 €,
júnior y.sènior 115 €, mientras
que corbay'tribuna alta el lndivi-
dual 115 €, familiar 230I jurìior
y sènior 85 € y el carnet vip pasa

de 300 a 400 euros.

FOIO: Foça tleida / Ramon Bordas, Félix Gonález y Montse Pociello durante la presentación de la campaña de abonados en La Seu Vella

El Lleida Esportiu no ha
hecho ninguna oferta

carnet y venga con uno nuevo y
habrá un precio especial para.los
primeros 300 abonados que quie-
ran entrada para la Liga Catalana.

Ademas hay 25% de descuen-
to a parados y discapacitados y un
10% a socios/colaboradores que

tienen convenio con el club.

El presidente del Força Lleida,

Félix González, explicó ayer que

no han recibido ninguna pro-
puesta para comprar el club por
parte del Lleida Esportiu.

Todo esto. después de que

el presidente del club de fut-
bol, Albert Esteve aseguraba
hàce unos meses, que tenia los

400.000 euros en la mesa pa¡a

hacerse con la identidad bas-

quetbolista. En los últimos días

en rueda de prensa, Esteve ase-
guró que habrían noticias próxi-

mamente,

, El presidente. del club, Félix

González, apunto que desco-
noce aquello y que ha recibido
ninguna llamada. "Como Éorça

Lleida no henios recibido ningu-
na oferta, ni me ha llamado na-
die", señaló Félix González.


